

生徒会ブログ

平成25年7月1日（月）

今週は、“合唱コンクール”がありますね。練習は、順調に進んでいるでしょうか。3年生は、中学校でこれが最後です。今までの経験を発揮し、全力で取り組みましょう。2年生は、これで2回目です。1年生の時に学んだことを生かし、頑張りましょう。1年生は、初めてで、まだよくわからないと思いますが、自分を信じて頑張ってください。そして当日は、全員が涙できるよう、取り組みましょう。話は変わりますが、3年生で下野模試を日曜日に受けた人も多いと思います。どうでしたか。良かった人も悪かった人もいたと思います。しかし、これからの努力によって、大きく伸びることが出来ます。諦めず、頑張ってください。

平成25年7月2日（火）

3年生の皆さん、“実力テスト”お疲れ様でした。一つ一つのテストが、これからは受験につながります。気を引きしめて、残り1教科頑張りましょう。話は変わりますが、3年生はあと約2週間で部活動を引退しなければなりません。昨日の集会で校長先生や神戸先生がおっしゃっていたように、良い勝ち方、良い負け方ができるように心がけ、後輩や先生方に感謝しながら、残りの練習時間を大切に使いましょう。

平成25年7月3日（水）

皆さん、突然ですが、「いただきます。」や「ごちそうさまでした。」のあいさつをきちんとしていますか？ 当たり前のように見えますが、自分を見直してみると、きちんと手を合わせ、心を込めて言っている日は、あまりありませんでした。このことに限らず、当たり前のことを当たり前にやることで、様々な可能性が増えてきます。当たり前のことを一人一人がやることで、みんなが気持ち良く生活をする事ができると思います。一度、自分自身を見直してみるのも良いと思います。いよいよ“合唱コンクール”まで、あと三日です。悔いのない合唱ができるように、本番に向けてのモチベーションづくりのため、各クラスの練習がキーポイントとなってきます。全員が全力で取り組みましょう。

平成25年7月4日（木）

昨日は、“プール開き”がありました。体育委員の皆さん、ありがとうございました。プールは、とても楽しいですが、とても危険です。しっかりと注意をして、指示をしっかりと聞きながら、安全に行いましょう。また、“薬物乱用防止教室”もありました。しっかりと話を聞きましたか？ 今後の生活で、あのような場面に遭遇するかもしれません。そのときは、今回学んだことを生かして対応できるようにしましょう。

平成25年7月5日（金）